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EN prélude à la réouverture 
prochaine du restaurant 
de l'Université Omar-

Bongo (UOB) , une délégation 
du Centre national des œuvres 
universitaire (CNOU), conduite 
par M. Mezui M'Engonga, 
directeur du Cnou-UOB, a visité 
hier ce lieu de restauration. 
Objectif de cette visite : jauger 
l'état du restaurant de l'UOB, 
mais surtout les différents 
travaux effectués au cours 
des dernières semaines. Dans 
l'ensemble, 80 % des travaux 
de réfection ont été réalisés à 
ce jour. Parmi les réparations 
faites : la plomberie, l’électricité, 
les travaux d'étanchéité et 
de rafraîchissement de la 
peinture, la réhabilitation des 
compartiments à gaz et des 
installations électriques, des 

fours ou la réparation des 
batteries de cuisine. " Le gros 
du problème du restaurant 
de  l 'UOB es t  ce lu i  de  l a 
maintenance des batteries 
de cuisine. Nous avons des 
sauteuses neuves. Le reste des 
appareils ont pu être réparés. 
Faute d'entretien, les batteries 
de cuisine se dégradent. Et les 
réparations faites consistaient 
à  les  faire  remplacer   " ,  a 
indiqué Kuidi Luc, chef de 

la maintenance. À l’origine 
des dysfonctionnements du 
restaurant universitaire, la 
batterie de cuisine vétuste qui 
vient d'être renouvelée. Les 
portes de ce grand restaurant 
"U" peuvent enfin rouvrir, selon 
le directeur Cnou-UOB.
" Les techniciens ont fait du bon 
travail. Nous comptons ouvrir 
ce restaurant incessamment. 
Alors, il nous reste à accueillir 
nos étudiants ", a-t-il précisé.

CNOU : le restaurant 
de l'UOB prêt à rouvrir

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Visite d’un des compartiments de la cuisine du restaurant U 
prêt à rouvrir à l’UOB.
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UNE délégation de Canal 
+  Gabon conduite 
par Edoh Signon a 

été reçue en séance de travail 
mardi à la Haute autorité de 
la communication (HAC). Au 
menu de cette rencontre dirigée 
par le président de l'institution, 
Germain Ngoyo Moussavou, 
la problématique de la lutte 
contre le piratage audiovisuel 
au Gabon et la convention liant 
l'État gabonais, via la HAC, au 
groupe Canal + International.
En ce qui concerne le piratage 
audiovisuel, Canal + a fait à la 
HAC le point de ses actions dans 
le domaine de la lutte contre ce 
phénomène et, éventuellement, 
recueillir les avis de la HAC sur 
le sujet. Il ressort que le piratage 
des contenus audiovisuels 
demeure d'actualité au Gabon. 
Notamment sous la forme de 

diffusion illégale par certains 
opérateurs de distribution de 
bouquets de contenus dont ils 
n'ont pas préalablement acquis 
les droits. Sur cette question 
précise, Canal +  Gabon a 
sollicité de la HAC plus d'effort 
de dissuasion à l'endroit des 
opérateurs indélicats.
Q u a nt  au  s e c o n d  p o i nt 
relatif à la convention qui 
l ie Canal + International 
à  la  HAC,  l ' inst itut ion a 

exprimé aux représentants de 
la multinationale française 
sa volonté de voir révisé ou 
clarifié certains points de ladite 
convention, signée entre les 
deux parties en 2020. Parmi ces 
points, figure la question de la 
redevance.
Ces deux sujets seront analysés 
en profondeur lors d'une 
prochaine rencontre au sein 
d'un groupe réunissant les deux 
parties.

HAC-Canal + Gabon : 
réflexion sur les questions 
de piratage audiovisuel

PMM
Libreville/Gabon

  Un instantané des échanges à la HAC.
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Le clin d’œil de lybek

Le dimanche 23 octobre 
2022 restera à jamais gravé 
dans la vie d'une parieuse 

de la commune de Mouila 
(Ngounié). En pariant avec 
tout juste la somme 500 francs 
au kiosque jouxtant la station 
Petro Gabon, la dame était loin 
de s'imaginer qu'elle serait, au 
final, l'unique gagnante, dans 
l 'ordre, de la course masse 
commune internat iona le , 
fruit de la collaboration entre 
le PMUG et le PMU France 

et regroupant plus de 33 pays 
partenaires dont le Gabon. Elle 
n'en revenait pas lorsqu'il lui fut 
annoncé qu'elle vient d'empocher 
31 413 100 francs issus de cette 
course garantissant des rapports 
plus élevés et plus attractifs.
La cérémonie de remise de 
chèque a eu lieu hier, vendredi 
28 octobre 2022, dans les locaux 
de l'agence PMUG de Mouila 
dans une ambiance bon enfant. 
Le chef d'agence et le responsable 
commercial Pmug l'ont vivement 
félicité tout en relevant qu'il n'y a 
pas qu'à Libreville où les parieurs 
du Pmug ont de la chance. La 
preuve…

Une Molviloise gagne 
plus 31 millions avec 
juste 500 francs

F.N
Mouila/Gabon

Ph
ot

o 
: D

R


